
水生生物調査に参加した皆さんの感想から 

 

・普段は見られない生き物などが見られてよかったです。ありがとうざいました。 

･楽しかったです。朝早くから準備してくださってありがとうございました! 

・いろいろな研究をして楽しかった。いろいろありがとうございました。 

・いろんなことを検査して那珂川がきれいだと分かった。知らない生き物が川の中にいることがわかってよ

かった。ありがとうございました。とても勉強になりました。 

・川の水質調査という貴重な体験をさせていただきありがとうございました。また水生昆虫や那珂川につい

て多くのことを学習できました。本当にありがとうございました。 

・このような貴重な経験をさせていただきまことにありがとうございました 

・川の水質を専門的な薬品を使用して調べるというなかなかできない貴重な経験をすることができてとても

勉強になりました。 

 

水生生物調査に参加した皆さんの質問から 

 

Ｑ．どうして那珂川や川は、雨が降るとすぐにごって遊べなくなっちゃうんですか？ 

Ａ．川の上流の方で雨が降ると、川の水位が急に高くなることがあります。また、上流から土砂が

運ばれたり巻き上げられたりして、川の水がにごります。このような状況で川で遊ぶのはとて

も危険です。みなさまも、雨が降っているときや降ることが分かっているときには川に絶対に

近づかないでください。川に行くときには、必ず天気予報をチェックするようにし、川のよう

すをよく見ながら遊びましょう。くわしくは、下記のサイトをごらんください！！ 

（URL: http://www.mlit.go.jp/river/kankyo/anzen/ 国土交通省） 

 

 

Ｑ．那珂川という名前はいつついたのですか？ 

Ａ．那珂川の名の由来はよく分かっていませんが、『常陸
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ニ変ズ」とあり、この頃は那珂川の名が用いられています。よって、那

珂川の名前は応永 15 年以前につけられたものだと推測されます。 

 


